

# Flash infos: les vacances à la Pérès'cool

Vacances d'automne

Du 21 au 31 Octobre 2024

## Le monde du livre

Pendant les vacances de la Toussaint, les enfants se sont plongés dans l'univers du livre. Par le choix de ce thème, l'équipe d'animation a souhaité promouvoir la lecture et l'écriture auprès du jeune public. Auteurs célèbres et personnages de nos contes favoris étaient au rendez-vous.

Les enfants ont pu prendre le temps de lire ou d'écouter des histoires, développer leur imaginaire avec l'écriture créative, découvrir les différents genres littéraires et les métiers en lien avec la création d'un livre.



## Sortie Festival des Petits Malins

Vacances créatives en vue à la Galerie de l'Etrave qui s'est transformé en atelier pour artistes en herbe ! Le plasticien Michel Liégeois et toute l'équipe du Grand Atelier ont accueilli petits et grands pour imaginer, dessiner, peindre, coller, découper, et aussi s'amuser autour de ces petits ateliers guidés.

Parce qu'on se sent l'âme d'un grand artiste en devenir, ou parce qu'on "s'éclate" tout simplement au Grand Atelier...



## Halloween party

Les vacances se sont clôturées sur la fameuse fête d'Halloween.

Les enfants ont consacré la matinée à transformer leur centre en décorant leur salle et tables pour le repas. Ils se sont déguisés et se sont fait maquiller.

L'après-midi, les petits monstres sont partis à la chasse aux bonbons chez les commerçants de commune. Un grand merci aux commerçants de Ballaison (Chez Lorette, La mère Gaud, Charlotte aux Chocolats, Thonon Agglo, et la Mairie) pour leur collaboration, toujours présents pour faire plaisir aux enfants. La journée s'est terminée par une boum et un goûter festif.

Les enfants sont repartis heureux de leur journée au centre de loisirs.



## Prévention routière 6-10 ans



Caroline Le bail, chargée de missions à Thonon Agglo, a animé deux sessions d'une heure autour de la prévention routière. L'objectif était de sensibiliser les enfants de 6-11 ans à la sécurité routière et du partage de l'espace public avec les voitures. Ils ont pu élaborer une carte de leur école en matérialisant les dangers identifiés par les enfants aux abords de leur école et sur leur parcours mais aussi créer des affiches. Les enfants ont été très investi dans leur mission. Ils se sont vu remettre des accessoires de sécurité routière en fin de session.

## Lecture contée avec Sylvie Deturche

Petits et grands se sont rendus à la bibliothèque de Ballaison. Dans un premier temps, ils ont pu observer, toucher, s'amuser puis découvrir et emprunter des livres. Dans un deuxième temps, Sylvie, bénévole à la bibliothèque, leur a montré son grand talent de conteuse et leur a offert une très jolie histoire interactive, inventée de toute pièce par ses soins. Les enfants étaient ravis et captivés.

Merci Sylvie!

